

Antrag Nr. 18-F-08-0003

L&P

Betreff:

Müllverbrennung - Stromgewinnung und Fernwärme
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 17.01.2018 -

Antragstext:

Nach einhelliger Meinung der Fachwelt wäre eine Müllverbrennungsanlage, die aufgrund der laufenden Ausschreibung auf Wiesbadener Stadtgebiet in den Bereich des Möglichen rückt, als eine reine Verbrennungsanlage weder wirtschaftlich noch sinnvoll.

Der Ausschuss für Umwelt, Energie und Sauberkeit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Welche Anfragen, Vorverträge oder Planungen haben bereits mit der ESWE über Pläne zur Stromgewinnung und Fernwärme-Erzeugung im Zuge einer möglichen Müllverbrennungsanlage auf Wiesbadener Stadtgebiet stattgefunden oder sind angedacht?
2. Gibt es dazu schon Absprachen zwischen der ESWE/LH Wiesbaden und der Firma Knettenbrech + Gurdulic oder sind solche Gespräche geplant?

Wiesbaden, 17.01.2018

gez. Aglaja Beyes
Stadtverordnete

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsmitarbeiter